
Информация 

о работе с обращениями граждан и проведении приемов избирателей 

депутатом Государственного Совета Республики Крым 

                                 Матвеева С.О. за  2018 год. 
                    

 

За2018 год к депутату Государственного Совета Республики Крым 

Матвееву С.О. поступило следующее количество обращений от граждан (с 

учетом коллективных):   
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Основные проблемы, которые затрагивались на приемах, следующие: 

- отсутствие полигона для вывоза мусора на территории _Сакского района; 

- неудовлетворительное состояние автомобильных дорог в селах Сакского 

района; 

- земельные, имущественные вопросы и работа Россрегистра; 

- организация работы общественного транспорта; 

       - миграционные проблемы; 

       - проблемы здравоохранения; 

       - оплаты труда учителей и медперсонала и  др. вопросы. 
 

За указанный период была оказана правовая помощь по следующим 

вопросам: 

- земельные, имущественные вопросы и работа Росс регистра; 

           -  капитальные ремонты  муниципальных объектов. 

 

            Кроме того, были оказаны содействие и помощь: 

          - получении гражданства; 

         - материальная помощь на лечение и на ликвидацию последствий пожара. 

 

        Вне приемной и без фиксации обращений было принято дополнительно 82 

человека, в основном по вопросам связанным с некачественной работой 

городских и районных управленцев разного уровня. В том числе по вопросам 

водоснабжения, высоких тарифов, отключению электроэнергии, 

некачественному транспортному обслуживанию. 

На все обращения даны разъяснения и в телефонном режиме проблемы 

разрешены. Приходится решать проблемы города саки и района, которые могли 

бы решить депутаты соответствующего (городского или районного) уровня, но  

работают они слабо. 
 

Депутат Государственного Совета 

Республики Крым                                                                         С. Матвеев 


